



Viernes, 28 de octubre de 2005

- Webmail
- Alertas
- Envío de titulares
- Página de inicio

- [PORTADA](#)
- [ACTUALIDAD](#)
- [ECONOMÍA](#)
- [DEPORTES](#)
- [OCIO](#)
- [TUS ANUNCIOS](#)
- [SERVICIOS](#)
- [CENTRO COMERCIAL](#)
- [PORTALES](#)

[SECCIONES]

OPINIÓN

- Local
- Costa
- Provincia
- Andalucía
- Opinión
- España
- Mundo
- Vivir
- Televisión
- Titulares del día
- Especiales

[MULTIMEDIA]

- Gráficos
- Galerías
- Imágenes del día
- Videos

[SUPLEMENTOS]

- Expectativas
- Llave Maestra

[CANALES]

- Agricultura
- Atramentum
- Bolsa Directa
- Cibernauta
- Ciclismo
- Cine Ideal
- Descargas
- Entrevistas
- Esquí
- Formación
- Infantil
- IndyRock
- Legal
- Libros
- Lorca
- Meteorología
- Moda
- Motor
- Mujer Hoy
- Planet Fútbol
- Reportajes
- Televisión
- Todotrabajo
- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Waste Ecología

[PARTICIPA]

- Foros
- Chats
- Amistad

CARTAS

Más sobre la 'balcanización' de la Universidad

José Enrique Granados Torres./Granada.

Sr. Director de IDEAL: Va a ser éste el último escrito que remita a esta sección referente a la polémica suscitada en torno a la expansión de la **Universidad de Granada** fuera del centro urbano de la capital, contestando a la misiva enviada por Ayes Tortosa publicada el pasado 20 de octubre, la cual contestaba a otra carta remitida anteriormente por mí.

Imprimir Enviar

Respeto profundamente la opinión de la Sra. Tortosa en torno a su propuesta de campus universitario. No obstante, yo tengo una idea totalmente contrapuesta. Hace unos días pasé por la Facultad de Ciencias, facultad de la que fui alumno hace ya unos años y prácticamente no la reconocía. El edificio está totalmente 'macizado' y en poco se parece a aquella facultad en la que realicé mi licenciatura (soy biólogo). Esa transformación se debe ni más ni menos a una falta de espacio, necesidad generalizada a la mayoría de las facultades de esta universidad. Por lo tanto, la universidad tiene que crecer. ¿En, por, hacia dónde? Eso es algo que nuestros políticos deben decidir, desde la racionalidad y sin caer en localismos absurdos. A mí en absoluto me crispera el discurso del rector, es una realidad que la universidad necesita espacio. Me fastidia profundamente que una necesidad de la ciudadanía, como es una universidad al servicio público, se utilice como arma arrojada entre partidos. Me fastidia el oportunismo de ciertos sectores a la hora de transmitir una propuesta efectuada hace ya un tiempo, al menos eso tengo entendido.

No creo, sinceramente, que la disgregación de la universidad en varios campus, sea el motivo tal como expone la Sra. Tortosa, de que nuestra universidad ocupe uno de los últimos puestos del país en I+D. ¿Por qué no escarbamos un poquito y sacamos a la luz los verdaderos motivos de esta situación? Por cierto, la gran mayoría de esas universidades punteras, poco a poco están abandonando el centro de las ciudades y están creando nuevos centros en la periferia: Autónoma de Barcelona, Murcia, Jaén, Las Palmas de Gran Canaria, etc. Porque como bien dice, la universidad es algo más que facultades: espacios abiertos, instalaciones deportivas, aparcamientos, etc. ¿Hay en el centro de Granada un espacio que reúna esos requisitos?

Efectivamente según la LRU, la unidad de funcionamiento universitaria es el departamento, y que estos son interfacultativos. Pero, conociendo la ubicación de los diferentes centros universitarios, ¿se cumple la legislación? ¿Cuántos departamentos tienen centros en diferentes facultades? ¿Cuántos profesores dan clase en diferentes facultades en horas consecutivas? No creo que para trabajar conjuntamente en esos equipos multidisciplinares que usted comenta, haya que estar juntos. Hoy en día, gracias a las nuevas tecnologías se puede ser competitivo, aun estando los investigadores en diferentes lugares.

Sin duda como usted dice podemos esgrimir, uno/a y otro/a, muchas razones que avalen nuestra hipótesis. Yo sólo quiero decir, que me parece idónea la propuesta efectuada por el ayuntamiento de Atarfe, y no sólo porque yo sea atarfeño. Me parecería igual de bien si la hubiese propuesto otro ayuntamiento del área metropolitana.

Por cierto, Sra. Tortosa, ¿conoce usted a fondo la propuesta efectuada por el Ayuntamiento de Atarfe?

Subir

BUSCAR

IDEAL DIGITAL Hoy

Texto

Hemeroteca

Google

Categorías

[Lo más buscado](#)

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

Powered by SARENIT



publicidad

28 de Octubre de 2005	Universidad de Granada	Ideal Digital
------------------------------	-------------------------------	----------------------